

Paris, le 3 mai 2019

À la découverte du diocèse de Soissons, Laon et Saint-Quentin sur KTO



Dans le diocèse de Soissons, Laon et Saint-Quentin, M^{gr} Renauld de Dinechin a engagé une refonte globale de la pastorale des jeunes. Cette évolution intervient au cours d'un cycle de trois années qui a pour objectif de faire redécouvrir aux jeunes la beauté de l'engagement missionnaire et du discernement vocationnel. M^{gr} de Dinechin explique son initiative, **lundi 6 mai sur KTO dans l'émission La Vie des Diocèses, diffusée à 21h40.**

Trois reportages pour découvrir la réalité du diocèse

La rédaction de KTO est partie à Moÿ-de-l'Aisne pour découvrir comment ce cycle était mis en œuvre sur le terrain. À Soissons, toujours dans le cadre de la pastorale des jeunes, le jeu et la prière sont une manière de porter l'annonce de l'Évangile aux jeunes de tous milieux sociaux, dans le cadre d'un patronage.

Par ailleurs, vous découvrirez un beau et audacieux projet porté par les prêtres du Sacré-Cœur à Saint-Quentin, ville ouvrière qui a souffert de l'effondrement de l'industrie textile. Ils ont acheté un grand bâtiment à rénover pour loger des familles en difficulté, en lien avec l'association Habitat et Humanisme.

À PROPOS DE KTO

KTO est la chaîne catholique francophone, elle offre des éclairages sur des sujets de réflexion ou de débats et accompagne la vie de prière des téléspectateurs. KTO propose plus de 250 heures de documentaires religieux et plus de 900 heures de direct, notamment lors d'événements exceptionnels comme les voyages du pape. Près de 25 000 vidéos sont en accès gratuit sur le site KTOTV.com. Elle est disponible gratuitement via les réseaux câbles/ADSL, sur le satellite et sur KTOTV.com.

CONTACT PRESSE

Service communication
Morgane-Hélène Le Goff
01 73 02 22 30/06 70 52 83 88
morgane-helene.le-goff@ktotv.com